

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen, deswegen möchte ich die Gelegenheit nutzen und das vergangene Schuljahr Revue passieren lassen.

Nach den Sommerferien hatte uns Corona noch fest im Griff: Wir trugen alle eine Maske, mussten uns ständig testen, Eltern durften das Schulgebäude nicht betreten.....

Im Laufe der Monate wurde alles "lockerer" und wir durften uns endlich wieder näher kommen - Ausflüge und Klassenfeste wurden wieder möglich.

Unser Sommerfest bildete den Höhepunkt des Zusammenseins: Schulkinder, Geschwister, Eltern und das gesamte Schulpersonal verbrachte einen schönen Nachmittag zusammen.

Seit Februar fehlen unsere Schulleiterin und unsere Sekretärin. Wir haben versucht, beide bestmöglich zu vertreten. Gleichwohl kam es manchmal zu Verzögerungen und Unklarheiten, denen Sie mit Gelassenheit begegnet sind. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit dem Schuljahresende kommt auch immer die **Zeit des Abschiednehmens**. Wir sagen "Auf Wiedersehen" zu Frau Höppner und wünschen ihr alles Gute für ihren Ruhestand. Nach 36 Jahren, in denen sie stets voller Energie und Leidenschaft arbeitete und sich für die Kinder und die Schule einsetzte, freut sie sich nun auf eine aufregende Zeit ohne uns.

Verabschieden müssen wir uns auch von Frau Matthiesen, die uns in den letzten 1,5 Jahren voller Elan unterstützte. Wir wünschen ihr für den weiteren Lebensweg alles, alles Gute.

Wir sagen "Tschüss" zu unserem FSJ`ler, Herrn Butte, der zu einem wichtigen Teil der Eisbärenklasse wurde und die OGS tatkräftig unterstützte. Vielen, vielen Dank!

Mit dem Schuljahresende kommt immer auch die **Zeit des Dankens**: Wir haben in den letzten Monaten viel Unterstützung von Frau Lindke, Frau Suhr, Frau Kujat und Frau Gimpel-Henning über das Projekt "Lernchancen-SH" erhalten. Auch Herr Schönwald, Frau Carlson, Frau Peters und Frau Ritter haben uns als Vertretungslehrkräfte unterstützt. Sie alle arbeiteten mit einzelnen Kindern, Kleinstgruppen oder gaben Vertretungsunterricht und hatten immer ein offenes Ohr für ihre kleinen Schützlinge. Vielen, vielen Dank dafür!

Liebe Eltern, auch bei Ihnen möchte ich mich von Herzen bedanken. Wir haben mit den Beschlüssen der Schulkonferenzen viele gute Dinge auf den Weg gebracht. Den Mitgliedern des Schulverbandes haben wir gezeigt, dass wir als große Gruppe hinter unseren Kindern stehen und bestmögliche Bedingungen für sie benötigen.

Lieber Schulverein, wir erhielten eine "bunte Unterstützung" während des gesamten Schuljahres: Einschulungscafé, Ausflug nach Mölln, Eis am Schuljahresende.... Vielen, vielen Dank!



Der 01. Juli ist der letzte Schultag in diesem Schuljahr. Der Unterricht endet für alle Klassen um 11.55 Uhr.

In der dritten Stunde wird es eine schulinterne Abschlussfeier mit unserer Pastorin Frau Pawlas im Foyer geben und die vierten Klassen werden anschließend einen besonderen "letzten" Weg aus der Schule herausgehen.

Im nächsten Schuljahr werden die **Pausen- und Unterrichtszeiten** ein wenig anders sein. Die Busse am Morgen fahren früher, sodass wir bereits um 7.45 mit einer gemeinsamen Anfangszeit starten. Die erste Unterrichtsstunde beginnt dann um 7.55 Uhr. Mithilfe dieser kleinen Verschiebung werden mehrere "zeitliche Knackstellen" am Schulvormittag aufgehoben (z.B. Anschluss an OGS-Zeit, Pause nach der 3. Stunde…).

7.45–7.55	10 min	Anfang
7.55 – 8.55	60 min	1. Stunde
8.55 – 9.05 9.05 – 9.15	10 min 10 min	Frühstück in der Klasse Pause
9.15 – 10.15	60 min	2. Stunde
10.15 – 10.35	20 min	Pause
10.35 – 11.35	60 min	3. Stunde
11.35-11.45	10 min	Abschluss 1/2
11.35 – 11.55 11.55 – 12.55	20 min 60 min	Pause für 3/4 4. Stunde

Bitte denken Sie daran, die **Busfahrkarte** Ihres Kindes zu aktualisieren. Auf unserer Schulhomepage finden Sie die Kontaktdaten.

Ich freue mich auf ein neues spannendes Schuljahr und wünsche Ihnen allen eine schöne Sommerzeit.

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel